

# TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN

## Au plus proche de vous



Depuis 2020, nous avons fait, avec le maire, de la proximité le fil rouge de notre action. À votre rencontre lors des réunions de concertation sur les projets municipaux, au cours des conseils de quartiers, sur le marché ou à l'occasion des festivités organisées par la Ville, nous savons combien le dialogue et la proximité des élus et des services publics comptent à vos yeux. Il est essentiel de continuer à consolider ce lien communal qui unit les Kremlinois à leur Ville et ses actions. Sans prêter attention ni aux polémiques inutiles ni aux critiques outrancières de cassandres peu inspirées, nous poursuivrons ce travail de fabrique du commun au service de la tranquillité de notre commune et du bien vivre de ses habitants. Grâce à des initiatives comme les après-midi « À l'air libre, Les services publics en bas de chez vous », que nous allons multiplier à l'avenir, nous œuvrons pour renforcer le lien entre les Kremlinois et leur Ville avec l'objectif que les citoyens puissent échanger et partager leur expérience avec les élus et les agents municipaux. Propreté urbaine et espaces verts, police de proximité, jeunesse, logement ou encore services sociaux, les services publics communaux que nous avons renforcé depuis le début du mandat sont quotidiennement à vos côtés pour faire du Kremlin-Bicêtre une ville agréable, tranquille et solidaire. Nous continuerons de faire du triptyque « consultation, concertation, participation » la boussole de nos actions. Parce que rien ne se construit en étant loin du quotidien des Kremlinois, soyez assurés que nous penserons toujours notre action municipale au plus proche de vous.

Jean-François Delage et les élus du groupe Le Kremlin Bicêtre en Commun

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

## Le temps des passerelles est révolu



Rendre permanent le dispositif de voie prioritaire pour les mobilités collectives sur le boulevard périphérique est une décision de bon sens climatique (vitesse, pollution, nuisances sonores) mais elle ne peut se substituer aux nombreuses autres mutations nécessaires qui concernent les habitants du Kremlin-Bicêtre, riverains du périphérique.

Depuis 2021, le Kremlin-Bicêtre, Gentilly, Ivry-sur-Seine, l'EPT et le département du Val-de-Marne portent un projet de requalification du boulevard proposant une couverture du périphérique au niveau de la porte d'Italie. Présenté lors des ateliers tenus par l'Apur, ce projet d'avenir pour nos villes et ses habitants semble aujourd'hui ne pas être une priorité de la ville de Paris. Et pour cause, dans la dernière contribution disponible sur le site de l'agence, aucune trace du projet en question apparemment réduit à une possible passerelle entre le parc Kellermann et notre ville.

À l'heure où il s'agit de faire métropole et réfléchir la ville à une échelle temporelle bien plus longue, nous déplorons le choix d'une urbanisation à deux vitesses. Il n'est pas raisonnable de continuer de concevoir le périphérique comme une frontière que des passerelles suffiraient à franchir. Cette solution pansément n'est pas une réponse digne à la hauteur des aspirations des habitants des villes limitrophes. Le Kremlin-Bicêtre fera entendre sa voix !

Pour une ville qui nous rassemble, PCF et apparentés, Tous Citoyens

ELUS SOCIALISTES

## Gardons le cap !



En ce mois de juin, nous entamons la seconde partie du mandat. Depuis trois ans, notre majorité a incarné un nouveau souffle, donnant une plus large place aux préoccupations sociales et écologiques de tous les Kremlinois. Notre groupe s'est particulièrement investi dans de nombreux domaines, toujours en gardant à l'esprit le bien vivre ensemble pour toutes et la solidarité en action. Nous avons concrétisé d'ambitieux projets et lancé de nombreuses initiatives encore en gestation. La culture ouverte et décrochée a été une de nos priorités à travers le soutien aux artistes, et la co-construction permanente avec le Conservatoire et l'espace André Malraux.

Nous portons une attention particulière à la protection des femmes victimes de violences et à la lutte pour l'égalité. Bientôt, notre ville accueillera une Maison des femmes au sein de l'APHP avec qui nous travaillons en collaboration étroite. Également au développement de la Petite Enfance et des structures dédiées, car nous savons que ce stade du développement humain est crucial pour le bien être de toutes et tous dans notre société.

Dans cette perspective de soutenir les plus démunis, nous contribuons à la mise en place d'une régie de quartier qui associera institutions et habitants dans les quartiers en difficulté et nous inaugurerons, avant la fin 2023, une épicerie solidaire ouvertes aux familles touchées par les problèmes financiers. Le travail n'est pas fini mais nous n'aspirons pas au repos !

Les élus du groupe socialiste

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE

## À mi-chemin



Le chant des oiseaux à mi-printemps est l'expression mélodieuse de la vie qui reprend ses droits après l'hiver austère. Les Kremlinois ont pu bénéficier d'un festival de l'écologie réussi, cette année les associations se sont retrouvées une fois de plus pour proposer des ateliers diversifiés : si vous n'avez pas eu l'opportunité de participer à la fresque du climat, il était possible de participer à la fresque de la biodiversité l'après-midi, une expérience captivante.

À mi-mandat. Le samedi 10 juin, nous vous donnons rendez-vous pour faire le point en compagnie des élus sur les engagements pris en début de campagne. Il y sera abordé notamment des questions environnementales et écologiques auxquelles notre groupe répondra. À cette occasion, la ville vous dévoilera la question choisie pour le prochain référendum Kremlinois.

Réforme des retraites : le gouvernement a pour ambition de tuer dans l'œuf la proposition de loi du groupe Liot visant à abroger le texte. Nous faisons face une énième fois à la démonstration d'un gouvernement s'opposant au peuple. La majorité souhaite supprimer en commission des affaires sociales le premier article de la proposition de loi de Liot. L'opposition n'aurait alors d'autre choix que de rétablir cette disposition sous forme d'amendement, au cours des débats dans l'hémicycle. Nous renouvelons notre soutien et saluons le travail des députés qui se battent contre cette réforme injuste.

Génération écologie sociale

# TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

## Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



La tribune du « Groupe écologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

## Vague de cambriolages



Au cours de ces derniers mois, de nombreux habitants, en particulier du quartier Mairie Salengro, ont été victimes de cambriolages ou de tentatives d'effractions à leur domicile. Selon l'observatoire national de la délinquance et des réponses pénales, notre ville détient le malheureux record de vols simples contre les particuliers, de violences physiques et de dégradations qui sont trois fois supérieures à la moyenne départementale. Ces tristes records

se complètent par les violences sexuelles avec un taux de 450% plus élevé que celui de Gentilly et 80% plus élevé que Villejuif. Notre ville est devenue en trois ans, l'une des plus dangereuses du département, un territoire où se sont enracinés des trafics en tout genre, un terrain de jeu pour les délinquants. Chaque kremlinois le ressent !

En faisant le choix de démanteler les services de la police municipale, JL Laurent endosse l'entière responsabilité de cette situation. Il a privilégié l'embauche de nombreux directeurs, membres de son parti politique, au détriment de policiers municipaux. Ce n'est plus possible !

La majorité municipale n'assume pas sa responsabilité. Elle privilégie la posture politicienne qui consiste à rejeter la faute sur la police nationale et le gouvernement.

C'est une faute grave, qui impacte notre vie au quotidien, celle de nos familles, de nos femmes, de nos enfants. On ne peut pas tout attendre de l'État.

L.Zinciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

## Des services publics communaux à la dérive



Lors de la présentation des orientations budgétaires pour 2023, il était promis « d'apporter un service de qualité aux kremlinois ». Mais sur le terrain, il y a loin de la coupe aux lèvres. Pas une semaine sans qu'un kremlinois ou une kremlinoise ne nous alerte sur la dégradation de tel ou tel service municipal. Nous avons déjà déploré la saleté de la ville qui persiste malgré les audits et une pseudo concertation. Nous avons aussi dénoncé la baisse des effectifs de la police municipale. L'accueil dans nos structures périscolaires est lui aussi sous le feu des critiques, faute de personnel suffisant. Et ce sont maintenant nos seniors qui nous alertent sur la dégradation des prestations du Club Lacroix : suspensions inopinées d'activité, et conditions de repas détériorées.

Quand elle ne procède pas de la volonté du maire de peser sur les dépenses, l'importante vacance des postes résulte du manque d'attractivité de la ville en raison des carences d'organisation et du mode de management oppressant en vigueur depuis maintenant trois ans.

Ce climat délétère s'est propagé à l'antenne locale de Valdevey, office public de l'habitat intercommunal qui fait suite à KB Habitat. Démotivés par les incertitudes provoquées par l'entêtement persistant de M. Laurent - et à ce jour sans succès - à « contrôler » (sic) ce patrimoine, la plupart des salariés ont quitté l'organisme, laissant l'entretien en jachère au grand dam des habitants. Quel gâchis !

Les tribunes publiées  
par les groupes politiques  
du conseil municipal  
engagent la seule responsabilité  
de leurs auteurs.